

# *Gabinete de presidenta boliviana, contagiado de COVID-19*

---



La Paz, 17 jul (RHC) Nueve de los 17 ministros de la presidenta golpista de Bolivia, Jeanine Áñez, resultaron contagiados de COVID-19, mientras la misma gobernante permanece aislada por estar también infectada con el nuevo conoavirus.

"Todo mi apoyo al ministro José Abel Martínez, quien dio positivo a COVID-19. Le deseo una pronta recuperación, querido Abel. Desde el aislamiento le envío fuerzas. Dios lo bendiga", escribió Áñez en su cuenta de Twitter, confirmando el más reciente de los contagios en su gabinete.

José Abel Martínez, ministro de Desarrollo Productivo y Economía plural y titular interino del Ministerio de Economía y Finanzas Públicas del Gobierno de Bolivia, dio positivo a la prueba del nuevo coronavirus, informaron este viernes 17 de julio las autoridades a través de un comunicado.

Martínez se suma a otros funcionarios de la actual administración de Bolivia que han sido contagiados, entre ellos la presidenta de facto, Jeanine Áñez; la canciller, Karen Longaric Rodríguez; la titular de la cartera de Salud, Eidy Roca; y el ministro de la Presidencia, Yerko Núñez.

Martínez, quien juró hace apenas 10 días como Ministro de Desarrollo Económico, ejercía también como interino de Economía desde el pasado fin de semana, cuando se reveló que el titular de esta cartera, Óscar Ortiz, había contraído la enfermedad pandémica.

Paralelamente al tuit de la Presidenta, el Ministerio de Economía dijo en un comunicado que Martínez "se encuentra estable de salud ya que su diagnóstico dio cuenta que es asintomático",

Agregó que el ministro recién contagiado, que había participado el jueves en un acto de lanzamiento de un programa de créditos para microempresas, "cumplirá el aislamiento que recomienda el protocolo y continuará con sus actividades desde su domicilio vía teletrabajo".

Bolivia registró el pico más alto de contagios desde que comenzó la pandemia, con casi 2000 nuevos casos en las últimas 24 horas, y la cifra acumulada ya sobrepasa los 54 000 positivos. El departamento más afectado es el de Santa Cruz, que acumula la mitad de los casos nacionales con más de 27 000. Después vienen, La Paz, con casi 8 000 contagios, y Cochabamba, con poco menos de 6000.

Para las próximas fechas, la región que más preocupa por la alta densidad demográfica es el área metropolitana de La Paz, que además de la capital, está conformada por el municipio periférico de El Alto, el segundo con mayor población a nivel nacional y donde la distancia social es prácticamente nula, dadas las condiciones de hacinamiento en la que viven muchas familias de esta ciudad.

La ciudadanía boliviana empezó a percibir que hay una discriminación en la atención, los protocolos sanitarios y el suministro de insumos que el gobierno proporciona a las distintas regiones, especialmente en detrimento de la población rural e indígena, mucha de ella agrupada en La Paz, El Alto y Cochabamba, que son también los lugares de apoyo del Movimiento Al Socialismo (MAS), el partido de Evo Morales, que hoy tiene una amplia ventaja en las encuestas presidenciales con Luis Arce como candidato.

Pero no son las políticas de salud lo único que preocupa a los bolivianos, son también las medidas en torno a las cuestiones laborales y de educación. Las políticas de trabajo a distancia llevaron a un despido masivo de gente en las zonas rurales, con el argumento que al no haber conectividad en esas zonas el trabajo no puede cumplirse y, por la tanto, ya no se ocupan a esos empleados. Lo mismo ha pasado con la educación a distancia, que ha ampliado la brecha entre los que pueden acceder a clases bajo esa modalidad y los que no.

Fuente: Sputnik y Rusia Today

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/228889-gabinete-de-presidenta-boliviana-contagiado-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**